



Auf der kleinen Anlage kann sowohl mit aktuellen Fahrzeugen, aber genauso auch mit Fahrzeugen der Epochen II oder III Betrieb gemacht werden.

Die eingesetzten Güterwagen sind ebenfalls von den schon oben erwähnten Herstellern.

Landschaftsbau

Mit der Festlegung, dass ein Fluss auf der Anlage nachgebildet werden soll, muss die Ebene der Schienen um einige Zentimeter über die Grundplatte angehoben werden. Dort, wo die eingleisige Strecke im Bereich des Flusses zu liegen kommt, wurde für die Trasse ein Unterbau aus den flexiblen Trassenunterbaustreifen von Woodland Scenics verwendet. Sie lassen sich beliebig jedem Kurvenradius anpassen.

An den senkrechten Kanten zur Talseite hin sind geprägte Mauerplatten von Heki eingebaut. Die Flächen mit der Nachbildung von Felsen sind aus Hartschaumfelsstücken von Noch entstanden. Hier können aber auch Silikonformen verwendet werden, die mit Modellbaugips auszugießen sind.

Für den restlichen Landschaftsunterbau eignen sich für solch ein Projekt Abfallstücke von Bauplatten oder von Verpackungsmaterial aus Styropor oder ähnlichen Dämmplatten. Diese wurden dann mit Gipsbinden (erhältlich von Noch oder Woodland Scenics) überzogen. Nach dem Trocknen und einer ersten farblichen Behandlung mit Dispersionsfarbe aus dem Baumarkt wurde mit verschiedenen Begrünungsflocken und -fasern experimentiert. Diese stammen von den praktisch überall im Handel vertretenen Herstellern Noch, Heki und Faller Premium. Es fanden aber auch Produkte der Firmen Silhouette, Anita Decor und Woodland Scenics Verwendung. Für das Auftragen der Grasfasern reicht bei einer solchen Fläche der aktuelle Grass-Master von Noch völlig aus.



Allerdings sind die modernen Fahrzeuge mit ihrer Farbgebung immer auch ein Blickfang ...



... und speziell, wenn sie so blau daherkommen wie dieser Fcopp von Roco.